



PULSOPOLÍTICO

ABUNDA AI: AQUÍ HAY
VIOLENCIA E IMPUNIDAD

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Atres días del debate de candidatos presidenciales y a cinco semanas de las elecciones, nada bien están las cosas en Palacio Nacional por el enfrentamiento del Presidente López Obrador con el Departamento de Estado del gobierno de Estados Unidos, y ahora también con Amnistía Internacional por los informes de violencia e impunidad que privan en el país; la negativa de encapuchados de que haya habido montaje en Chiapas para frenar a Claudia Sheinbaum, y la advertencia de la oposición de que sus iniciativas aprobadas al *fast-track* van a parar a la Suprema Corte.

Para colmo, después de que el miércoles en el patio de la Cámara alta fue sacrificada una gallina por el Día de la Lluvia, por el morenista Adolfo Gómez Hernández, ayer colocaron en el salón de sesiones, en el que discutieron y aprobaron la reforma de Pensiones para el Bienestar, una espectacular manta con la playera de la Santa Muerte, que dice: "Un verdadero hombre nunca habla mal de López Obrador", lo que, en opinión de sociólogos, es un mensaje machista e intimidatorio.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

En los Estudios Churubusco, en donde se filmaron las más famosas películas en la época de oro del cine mexicano, será este domingo el segundo y quizá decisivo debate entre Claudia Sheinbaum, Xóchitl Gálvez y Jorge Álvarez Máynez, los candidatos a la Presidencia de la República que contendrán el domingo 2 de junio. **Hasta ahora**, la mayoría de las encuestas mantiene al frente a la exjefa de Gobierno de la CDMX, seguida de la senadora hidalguense con licencia, y del abanderado de Movimiento Ciudadano, aunque con cifras y porcentajes discrepantes.

Estremeció en Palacio Nacional esa declaración del titular de la Agencia de Investigación Criminal de la FGR de que "México ha sido campeón en la producción de fentanilo", que tanto ha negado el Presidente, por lo que pidió una "explicación" y le ofrecieron "disculpa".

Ratifican senadoras y senadores de oposición en San Lázaro, solicitud de juicio político al expresidente de la Corte, Arturo Zaldívar, y exigen inhabilitación no por 10 sino hasta por 20 años para ocupar cargos públicos por acusaciones de jueces y magistrados de que fueron presionados por su equipo.

Tanto o más imparable que la violencia a lo largo y ancho de las entidades federativas, sigue la inflación, con las graves consecuencias de una generalizada alza de precios que afecta más a las clases populares.

Condolencias a Carlos Lara Sumano, exdirector del IMER; a su esposa Minerva Vargas Huerta y familia, por el sentido deceso de su hijo Carlos, ocurrido ayer por la mañana. Sus restos serán cremados esta mañana en una funeraria de Legaria.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico